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2020-21 年度 第 2790 地区 

ガバナー 漆原 節子（勝浦 RC）  第 5 グループガバナー補佐 窪田  謙 （富津シティ RC） 

富津シティ RC 会長 渡邉  敏   副会長 小倉 博人   幹事 宮﨑 晴幸   SAA 伊藤 充教 

 

通算 1363 例会 2021 年 2 月 3 日（水） 

 

【会長挨拶】渡邉会長 

本日のオンライン例会が、今年初めての例会となりますが、皆さん如何お過ごしようか。本年もよろしくお願

いいたします。今期も早半年が過ぎ、次年度への活動準備をしていかなければならない時期となりました。コロ

ナ禍での活動となりますが、ロータリーが行ってきたポリオ撲滅活動により、ポリオを世界から根絶するための

活動をつづけ貢献してきた経緯と同様に、新型コロナウイルスも、ワクチン接種により絶滅となることを願いま

す。今後もオンライン例会開催となる事が多くなると思われますが、宜しくお願いいたします。 

 

【幹事報告】 

なし 

 

【結婚・誕生】 

結婚（1 月 18 日） 栗坂会員 

※お祝いは次回の対面例会でお渡しします。 

 

【委員会報告】 

理事会報告：渡邉会長 

・2790 地区グループ再編成について 

 

1 月会計報告：遠藤会計 

・1 月の収入・支出について、会計報告書を後日郵送 

 

ロータリー財団委員会：栗坂委員長 

「2021-22 年度 2790 地区補助金管理の説明会」出席報告 

 

第 5 グループ窪田ガバナー補佐、和田幹事 

・ガバナー月信 1 月号（P.7）第 5 グループ情報研修会報告の掲載について 

・ガバナー月信特集号（地区リーダーシッププラン DLP について 

  

 

 



クラブ管理運営委員会（プログラム担当）：小川委員 

・2 月プログラムは、以下の通り。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会プログラム／卓話：新年を迎えて】窪田委員 

皆様あけましておめでとう御座います。本年も宜しくお願い申し上げます。今

年は丑年という事で、私が今年年男と云う訳で新年のご挨拶をする様にという事

で有ります、私は今年の１１月でなんと６０歳を迎えるにあたり還暦をめでたく

迎える事となりました。正直 自分でも６０歳、還暦という実感が全く湧かなく

て、本当に６０歳か、というのが今の心境です。前にも皆さんに話をしたと思い

ますが２０代の時に銀座で仲間と飲んで居まして、２件目に行く途中で手相占い

がいまして、飲んだ勢いで初めて自分を占って貰いました。結果はなんと、あな

たは３０歳で何かの事情で命を落とすと云う事を言われまして、正直で純情な自

分でしたので、ついつい信じてしまい、その日はショックで朝まで飲み明かしま

した。 

その後も、その占い師の言葉が気になり、自分の手相の生命線を爪でなぞり少しでも長生き出来るようにしてい

た時期が有りました。今考えるとその時にお払いで神社を紹介するから手数料を取るための如何様だと思います。

でもともあれ、今もこの様に生きている事は大変に有り難い事です。正直両親に健康な体に産んで頂いたことは

大変に感謝をしています。その両親も父親が今年で９２歳母親は８５歳を迎えます。少しずつ体の方も弱って来

ていますし痴呆症の方も出てきていますが、まだまだ元気で少しでも長生きをいて頂きたいと思っております。

本当に両親には小さい時から心配や迷惑をかけて来ましたので、今の内に少しでも親孝行をしていきたいと思い

ます。 

そんな中、今現在のコロナウイルスの影響で今年は初めて正月一緒に過ごせなかったのは本当に残念でなりま

せん。今は横浜から自分が結婚した時に買った埼玉の越谷市のマンションに住んでもらっていていますが。毎年

恒例で子供や孫たちと一緒に連れて帰り正月を皆で過ごすのが恒例でした。しかし、このコロナの影響の為又、

昨年の１１月に次男の初めての子供が出来た事も有り、まだ免疫もないという事で今回は実家に行くことを断念

致しました。とにかく一刻も早くこのコロナが終息をして頂きたいです。今年に入り各地区の賀詞交歓会はほと

んどが中止と成り、何よりも１月３０日に行う予定で有りましたインターシティーミーティングをやむをえず中

止にしなくてはいけなかったのは本当に残念でなりません。緊急事態宣言もこの先どの様になるか全くめどが立

っていない今現在、正直ストレスもたまって来ているのは自分だけでは無いと思います。今日はロータリークラ

ブの今年初めて顔合わせの例会となりましたが、今はこの状況ですのでズーム、あるいは休会でもしょうが無い

ですが、やはり本来は皆と顔を合わせて個々のいろいろな話をして楽しくロータリー活動、奉仕活動を行なえる

様に成ることを今はとにかく願っております。皆様におかれましても、仕事、又家庭に対してもいろんな苦労を

していると思いますが、とにかく今は辛抱の時期です。頑張って何時か必ずコロナウイルスに打ち勝ち、皆で助

け合いながら今後のロータリー活動行っていける事を祈念致しまして、まとまりませんが本年度の、年男の挨拶

と致します。 

 

  

 

２月 （ 案 ） ※理事会　２/3 （水）11:30～12:00

リモート開催

　１０日（水）

１７日（水） １２：３０点鐘 桜の森施肥
IT広報公共委員会

奉仕プロジェクト委員会

休会

開催日 プログラム 担当委員会

　３日（水） １２：３０点鐘
卓話（新年を迎えて）（窪田会員）

ロータリーの友情報
クラブ管理運営委員会

２４日（水） １２：３０点鐘 ロータリーの友情報

*2/27（土）ＰＥＴＳ

*2／23～24RYLA　鴨川ユニバースホテル中止

奉仕プロジェクト委員会

 



【例会プログラム／ロータリーの友情報】IT 広報・公共イメージ委員会：伊藤委員 

1. RI 会長メッセージ（P.3）＜RI 指定記事＞ 

「準備に失敗することで、あなたは失敗の準備をしている」 

①成功する計画の秘訣は会員のためにできることと、できないことを考慮に入れ

て、望ましい道筋を立てることです。 

②年度をまたいだ行動計画の作成に着手するには、まず、会員たちに「今後 2～3

年における構想や優先事項は何か」と問い掛け、自由に意見を出すことから始

めましょう。 

③そして、達成したい目標を、明確で具体的かつ成果を測定できる言葉で書き出

します。 

④次に、構想を 3～5 つの優先事項に絞り込みます。 

⑤そして各項目の具体的な目的を定め、担当者、主な達成項目、進捗の把握方法、完了までの予定表を作成しま

す。計画は短く、シンプルに。 

⑥あとは実行あるのみ。 

⑦構想の完了まで、進捗を確認し、必要であれば年に 1 度は計画を見直しましょう。 

★「目標の管理」と「進捗の評価」～マネジメントシステム～ 

→PDCA：Plan（計画）①～⑤、Do（実行）⑥、Check（評価）⑦、Action（改善）⑦ 

★仕事の事前準備の大切さを表す格言「段取り八分、仕事二分」 

2. 職業奉仕月間 特集 ―私のプライド、その仕事―（P.7） 

多様な職業人の集まりであるロータリークラブ。ロータリアンには例会や奉仕活動で見せる顔がある一方、その

道の専門家の顔もあります。職業を通してロータリアンが「つくっている」ものを表していただきました。 

3. 侃侃諤諤しませんか！原稿募集（P.39） 

あるテーマを基にご意見を交換するコーナーです。「他クラブはどうしているんだろう」「これって、ロータリー

の常識なの？」といった素朴な疑問を、今一度「侃侃諤諤」しませんか？ 

4. ロータリーアットワーク（P.58） 

・高岡西ロータリークラブ（第 2610 地区・富山県） 

新型コロナウイルス感染拡大に伴う、ロータリー活動の新たな方針のご紹介です。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：阿部会員 

 

 

 

 

以上 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(2/3) 13 10 3 0 76.92％ 

前回(12/16) 13 12 1 0 92.31％ 

 


